

LAMPIRAN

SINETRON SCTV YANG DI PRODUKSI VERONA PICTURE



Titip Rindu merupakan sebuah sinetron yang ditayangkan di SCTV mulai 13 Desember 2010 sampai 30 Desember 2010. Sinetron ini diproduksi oleh Verona Pictures. Pemerannya antara lain Rana Audi Marissa, Raffi Ahmad, Fero Walandouw, Alya Pasha, Tengku Firmansyah, Leily Sagita, Imelda Tahir, dan Chynthiara Alona.



Aliya merupakan sebuah sinetron yang ditayangkan di SCTV. Sinetron ini diproduksi oleh Verona Pictures. Pemainnya antara lain Dhea Anissa, Irwansyah, Afifa Syahira, Jihan Fahira, Restu Sinaga, dan Natasha Dewanti



Cahaya Gemilang merupakan sebuah sinetron yang ditayangkan oleh SCTV setiap hari mulai pada pukul 20:30 sampai dengan 21:30 WIB pada tahun 2012 mulai 19 Februari 2012 dan

tamat pada 29 Februari 2012. Sinetron terakhir yang diproduksi Verona Pictures dengan 10 episode. Pemerannya antara lain Yuki Kato, Adipati Koesmadji, dan Faby Marcelia.

SINETRON B CHANNEL/RAJAWALI TELEVISI YANG DI PRODUKSI VERONA PICTURE



Sinetron jari sakti somad yang di tayangkan oleh B CHANNEL/RAJAWALI TELEVISI sinetron ini diproduksi oleh Verona Picture pada tahun 15 April 2014.

SINETRON ANTV YANG DI PRODUKSI VERONA PICTURE



Rindu Tiara adalah sinetron Indonesia tahun 2016 yang dibintangi oleh Didi Riyadi, Anjasmara, Lydia Kandou, Juwita Bahar, Alessia Cestaro, dan Auroral sebagai pemeran karakter utama. Sinetron ini disiarkan di antv mulai 18 Agustus hingga 2 September 2016.



Dikejar Rejeki merupakan sebuah sinetron yang ditayangkan di ANTV. Sinetron ini diproduksi oleh Verona Pictures, anak perusahaan Lunar Jaya Films.



Malaikat Tak Bersayap (atau disingkat MTB) merupakan sebuah sinetron yang ditayangkan di ANTV. Sinetron ini diproduksi oleh Verona Pictures



Tak Kasat Mata (atau disingkat TKM) merupakan sebuah sinetron yang ditayangkan di ANTV. Sinetron ini diproduksi oleh Verona Pictures.



Warteg DKI merupakan sebuah sinetron yang ditayangkan perdana pada tanggal 2 Desember 2017 dan sekarang disiarkan ANTV. sinetron ini diproduksi oleh Verona Pictures. sinetron ini disiarkan pada hari Senin-Minggu pukul 22:15 WIB.



Masih mengandalkan sinetron bergenre horror, ANTV akan menyuguhkan sinetron baru yang bertajuk Suketi. Kabarnya, ANTV akan menghadirkan sinetron baru yang juga dibintangi oleh Kartika Putri ini pada bulan Desember ini. Selain Kartika Putri, sinetron horror komedi ini pun juga dibintangi oleh Ovi Sofianti.



Sinetron yang diangkat dari kisah nyata majalah kartini.





